

Knonaueramt solidarisch

## **Nationaler Aktionstag für die Konzernverantwortungsinitiative am 23. November**

Liebe Frauen und Männer von Knonaueramt solidarisch  
Liebe Freundinnen und Freunde, Engagierte

Am Samstag, 23. November findet ein nationaler Aktionstag für die Konzernverantwortungsinitiative statt. In möglichst vielen Gemeinden soll die Initiative vorgestellt, resp. es soll an sie erinnert werden.

Der Hintergrund: Wie Ihr sicher wisst, hat der Ständerat den Entscheid zur Initiative hinausgeschoben. Ob hinter dem Entscheid wahltaktische Gründe entscheidend waren, wissen wir nicht; klar ist: Es kommt frühestens im Vorsommer, wahrscheinlicher im Herbst zu einer allfälligen Abstimmung. Unser Engagement dauert also länger als vorgesehen. Wir können das auch als Chance begreifen: Die grossen internationalen Gesellschaften begehen weitere Fehler und Untaten, die aufgedeckt werden können. Mit jedem Fall werden neue Leute auf die drängende Problematik aufmerksam. Wir brauchen aber einen langen Atem. Da werden sich die Gegner der Konzernverantwortungsinitiative noch wundern!

In den Gemeinden Bonstetten, Hedingen, Obfelden, Ottenbach und Hausen werden am Samstag, 23. November an zentralen Plätzen die Passantinnen und Passanten über die Konzernverantwortungsinitiative informiert. Diese lokalen Aktionen werden mehrheitlich durch Mitglieder von Knonaueramt solidarisch aus den Dörfern selber organisiert. Bitte stellt Eure Mithilfe den untenstehenden OrganisatorInnen zur Verfügung. Organisierende sind:

Bonstetten verantwortlich Michael Nanz  
Hausen verantwortlich Anita Roesch  
Hedingen verantwortlich Rolf Haller  
Obfelden verantwortlich Helena Heuberger  
Ottenbach verantwortlich Carmen Geser

In Affoltern wird keine Aktion durchgeführt, da am nachfolgenden Sonntag den ganzen Tag über Knonaueramt solidarisch am Chlausmärt die Konzernverantwortungsinitiative vorstellen und bewerben wird.

Zusätzlich zu den Aktionen in den Gemeinden ist eine Zusammenkunft aller Engagierter am Samstag, **23. November um 16.00 Uhr auf dem Platz vor der reformierten Kirche** vorgesehen. Wir wollen dabei die Erfahrungen aus den Aktionen am Vormittag zusammentragen und vor allem unser Engagement für die Konzernverantwortungsinitiative visualisieren. Dafür brauchen wir möglichst viele Leute. Kommt also bitte mit Freundinnen und Freunden, Kindern und Bekannten um 16.00 Uhr zur reformierten Kirche Affoltern. Es soll ein eindrückliches Bild geben.

Wir zählen auf Euch.

Mit herzlichem Dank und Gruss

Franz Schüle